

Appel à candidatures de consultants et formateurs Ref : N 012/SE/SF

Dans le cadre de la mise en œuvre de ses programmes et projets, Angelus Africa Development Solutions lance un appel à candidatures de consultants et formateurs dans divers domaines.

Objet

Le présent appel est destiné à consolider la base de données de consultants et formateurs mobilisables à plus ou moins courte échéance pour la réalisation de missions de formation et de consultation axées sur les compétences/résultats auprès de cibles diverses et notamment auprès d'organisations/de groupes spécifiques à haut niveau de qualification/d'exigence.

Contexte

Angelus Africa Development Solutions (AADS) est une organisation internationale de Développement, laïque, indépendante, à but non lucratif et apolitique avec pour vision l'émergence d'une société harmonieuse au sein de laquelle l'épanouissement de chaque individu est garanti par la libération de son énergie créatrice, de son savoir, de son savoir-être et de son savoir-faire.

AADS a pour finalité d'une part la promotion de la résilience et de l'insertion socio-économique des jeunes, des femmes, des couches sociales défavorisées ; la promotion de la citoyenneté responsable, de la paix et d'autre part la bonne gouvernance... l'organisation entend déployer des ressources humaines supplémentaires en vue de la mise en œuvre de ses projets et programmes au Cameroun et en zone CEMAC. (www.angelusafrica.org).

Domaines de spécialisation recherchés

Angelus Africa Development Solutions recherche les profils de consultants/formateurs correspondant aux domaines suivants :

1. Décentralisation et développement local
2. Plaidoyer & mobilisations de ressources
3. Procédés de transformation agroalimentaires
4. Agri business
5. Management et Gestion des Projets
6. Suivi et Evaluation des Projets
7. Développement organisationnel et Institutionnel
8. Entreprenariat et développement d'entreprises
9. Communication corporate
10. Business Development
11. Douanes et transit

12. Logistique et transport
13. Intelligence économique et financière
14. Gestion des processus et de l'innovation
15. Gestion des conflits et des crises
16. Psychologie et soutien aux personnes
17. Psychologue spécialiste du Coaching
18. Action Humanitaire

Eligibilité

Les candidats éligibles au présent appel répondent aux critères suivants :

Pour les formateurs

- Etre titulaire d'une qualification minimale équivalente à un Master dans le domaine de spécialisation choisi et d'une expérience professionnelle pertinente de 5 ans au moins en tant que Formateur.

Les Candidats disposant d'une qualification équivalente à un Doctorat sont éligibles s'ils disposent d'une expérience professionnelle pertinente de 3 ans.

- Etre capable de concevoir et d'administrer des kits pédagogiques (modules de formation, guides de participants, cas pratiques, pré-test et post test)
- Etre capable d'appliquer les techniques d'animation liées à l'andragogie
- Etre capable de gérer un public constitué de locuteurs francophones et anglophones
- Etre capable de condenser et délivrer le contenu d'une formation en 2-3 jours

Pour les consultants

- Etre titulaire d'une qualification minimale équivalente à une licence dans le domaine de spécialisation
- Disposer d'une expérience professionnelle pertinente de 08 ans au moins
- Maîtriser les techniques d'accroche et d'identification de besoins clients

Mobilité

Nationale et sous régionale

Evaluation de candidatures

Les candidatures seront évaluées en une seule étape sur la base des critères ci-dessous. Les candidats éligibles seront classés par ordre de mérite dans la base de données.

Critères	Nombre de points
Tarif journalier	8
Expérience (Nombre d'années, diversité)	5
Formation professionnelle (Formations continues, formations courtes)	5
Profil académique (Diplômes universitaires)	5
Références (Entreprises, associations, organisations)	5
Langues (Français, Anglais)	2
Total	30

Soumission de candidatures

Les dossiers de candidatures contenant les éléments suivants doivent être transmis par email (info@angelusafrica.org) à Angelus Africa Development Solutions ou déposé sous plis fermé au Siège Cameroun de l'Organisation sis à Yaoundé-Etoa Meki, (100 mètres après le foyer bandjoun) au plus tard le 15 Aout 2021 à 15heures GMT.

- Une Lettre de Motivation adressée à Madame le Secrétaire Exécutif précisant le poste, le domaine sollicité et la proposition de tarif journalier
- Un Curriculum Vitae avec références de travaux antérieurs dans le domaine choisi auprès d'organisations et groupes divers. Chaque référence devra comprendre :
 - o L'Objet de la formation/consultation
 - o L'Organisation ou le groupe cible
 - o La période de réalisation
 - o La personne contact (avec noms, numéro de téléphone et email)
- Les copies de diplômes universitaires, certificats de formations, attestations d'emploi, certificat de travail ou documents tenant lieu

NB : Les dossiers incomplets ne seront pas considérés.

Les candidats seront convoqués par ordre de mérite pour des entretiens en fonction des besoins de placement/prestations.

@angelusAfrica, bâtissons l'Afrique de demain...

Job offer for consultants and trainers N°012/SE/SF

As part of the implementation of its programs and projects, Angelus Africa Development Solutions is launching a call for applications from consultants and trainers in various fields.

Object

This call is intended to consolidate the database of consultants and trainers who can be mobilized on a more or less short-term basis for the performance of training and consultancy missions focused on skills / results with various targets and in particular with specific organizations / groups with a high level of qualification / requirement.

Context

Angelus Africa Development Solutions (AADS) is an international, secular, independent, non-profit and apolitical development organization with a vision of the emergence of a harmonious society in which the fulfillment of each individual is guaranteed by liberation of its creative energy, its knowledge, its interpersonal skills and its know-how.

AADS aims on the one hand to promote the resilience and socio-economic integration of young people, women and disadvantaged social strata; the promotion of responsible citizenship, peace and on the other hand good governance ... the organization intends to deploy additional human resources for the implementation of its projects and programs in Cameroon and in the CEMAC zone (www.angulusafrica.org).

Area of specialization sought

Angelus Africa Development Solutions is looking for consultants/trainers profiles corresponding to the following areas:

1. Decentralization and local development
2. Advocacy & research mobilization
3. Food processing processes
4. Agri business
5. Project Management
6. Monitoring and Project's Evaluation
7. Organizational and institutional Development

8. Entrepreneurship and business development
9. Corporate communication
10. Business Development
11. Customs and transit
12. Logistics and transport
13. Economic and financial intelligence
14. Process and Innovation management
15. Conflict and crisis management
16. Psychological and personal support
17. Coaching psychologist
18. Humanitarian action

Eligibility

Applicants eligible for this call meet the following criteria:

For trainers

- Hold a minimum qualification equivalent to a Master degree in the chosen field of specialization, and relevant professional experience of at least 5 years as a trainer.
- Candidates with a qualification equivalent to a Doctorate are eligible if they have relevant professional experience of 3 years.
- To be able to design and administer educational kits (training modules, participant guides, practical cases, pre-test and post-test) .
- To be able to apply animation techniques related to andragogy.
- To be able to manage an audience made up of French and English speakers.
- Be able to condense and deliver the content of a training course in 2-3 days

For consultants

- Hold a minimum qualification equivalent to a Master degree in the area of specialization.
- Have at least 8 years of relevant professional experience.
- Master the techniques of hooking up and identifying customer needs.

Mobility

- National and sub-regional.

Evaluation of candidates

Applications will be assessed in a single step based on the criteria below. Eligible applicants will be ranked in order of merit in the database.

Criteria	Number of points
Daily rate	8
Experience (Number of years, diversity)	5
Professional training (continuous training , short training)	5
Academic profile (University degrees)	5
References (Companies associations , organisations)	5
Languages (French , English)	2
Total	30

Submission of applications

Applications containing the following elements must be sent by email(info@angelusafrica.org) to Angelus Africa Development Solutions or submitted in a sealed envelope to the Cameroon headquarter of the organisation located in Yaounde – EtoaMeki, (100 meters after the foyer badjoun) no later than August 15th, 2021 at 3pm. GMT.

- A cover letter addressed to the Executive Secretary specifying the position , the field requested and the daily rate proposal
- A Curriculum vitae with references to previous work in the chosen field with various organisations and groups. Each reference should include:
 - The purpose of the training/ consultation
 - The organisation or the target group
 - The period of achievement
 - professional references (with names , phone number and email)
 - Copies of university diplomas, training certificates, employment certificates, work certificate or document taking place.

NB: incomplete files will not be considered.

Candidates will be invited in order of merit for interviews based on placement / service needs.

@angelusAfrica, *let's build the Africa of tomorrow...*